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Anwesend 
 
 
- Vorsitz 
 
Stahl, Angelika     
 
 
- Ortsbeiratsmitglieder 
 
Baum, Detlef Dr.     
Laib, Paul     
Lohmann, Jörg     
Rexrodt, Dirk-Michael Dr.     
Rosenzweig, Kirstin     
Rudolf, Inge Dr.     
Schulz, Frank     
Schulz, Klaus     
Schütrumpf, Otto     
Stahl, Gunther     
Wunderlich, Karlheinz A.     
 
 
- Stadtratsmitglieder mit beratender Stimme 
 
Westrich, Sissi     
 
 
- Verwaltung 
 
Hr. Mayer-Zawar, 60-Stadtplanungsamt 
Fr. Mühlenbeck, Quartiermanagerin 
Fr. Elsner, 67-Grünamt 
 
 
- Schriftführung 
 
Bermeitinger, Peter     

 

 

 

 
Entschuldigt fehlen 
 
 
- Ortsbeiratsmitglieder 
 
Schappert, Ingrid     
Zorn, Horst     
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T a g e s o r d n u n g 
 
 

a) öffentlich 

 
1. Verkehrslandeplatz Finthen (CDU, SPD, Grüne, FDP, ödp) 
 
2. Fahrradwege 
 
3. Spielplatz Fontanestraße 
 3.1. Schreiben des Dez. IV vom18.01.12 
 
4. Einwohnerfragestunde 
 4.1. Anträge zum Flugplatz Finthen und zur Biogasanlage 
 4.2. Vereinbarungen mit dem Luftfahrtverein 
 
5. Sachstandsberichte 
 5.1. Sachstandsbericht zu Antrag 1969/2011 CDU, Ortsbeirat Mainz-

Lerchenberg; 
 5.2. Ergänzende Antwort zu Anfrage 0592/2011 ödp 
 5.3. Sachstandsbericht zum Antrag Nr. 1490/2011 (SPD), Ortsbeirat Mainz-

Lerchenberg 
 5.4. Antwort zu Anfrage 1968/2011 SPD 
 5.5. Sachstandsbericht zu Antrag 0896/2011 FDP, Ortsbeirat Mainz-Lerchenberg 
 
6. HQL-Austausch 
 
7. Mitteilungen und Verschiedenes 
 7.1. Blumenschmuckwettbewerb 2012 
 7.2. Dreck-weg-Tag 2012 
 7.3. Sondersitzung Mainzelbahn 
 
 

b) nicht öffentlich 

 
8. Bau- und Grundstücksangelegenheiten 
 
9. Mitteilungen und Verschiedenes 

 

 

 

 

 

 

 

Die Vorsitzende eröffnet um 19.05 Uhr die Sitzung und stellt fest, dass form- und 

fristgerecht eingeladen wurde und die Beschlussfähigkeit gegeben ist. 

 

Hinsichtlich der Tagesordnung beschließt man mit der erforderlichen Mehrheit die 

Aufnahme der TOP 3.1, 5.3 – 5.5 und 8.2 .  
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Sodann erfolgt der Eintritt in die Tagesordnung. 

öffentlich 

 
 
Punkt 1 Verkehrslandeplatz Finthen (CDU, SPD, Grüne, FDP, ödp) 

hier: gemeinsame Resolution 
 

Die von Herrn Stahl erläuterte Resolution (Ergänzung: „ …. andere zeitlich befristete 

Überlassungsverträge .…) wird mit den Stimmen aller Mitglieder verabschiedet.  
                                                                                                                                      
                                                                                                                                     
                                                                                                                                     
 
Punkt 2 Fahrradwege 

hier: Berichterstattung des Fahrrad-Beauftragten der Stadt Mainz 
 

Herr Mayer-Zawar stellt sich kurz als neuen Fahrradbeauftragten der Stadt Mainz 

vor und spricht Lerchenberg-spezifische Themen an: 

 

 Im Bereich des MA 30 wird 2012 die Erich-Dombrowski-Straße mit einer Rad-

wegeverbindung bis zum Kreisverkehr verlängert. 

 Für den Radweg in Richtung Gonsenheim ist ab Drais das Land (LBM) zu-

ständig, der städt. Anteil dieser Verbindung ist bereits erstellt. Das Land hat 

signalisiert entspr. Mittel im Haushalt einstellen zu wollen. 

 Auf dem Lerchenberg werden einige Fahrrad-Beschilderungen angepasst 

bzw. deren Standorte optimiert. 

 Im Bereich der Einfahrten nach  Lerchenberg von der Panzerstraße her sollen 

Hinweisschilder aufgestellt werden. 

 Es ist beabsichtigt im Zusammenarbeit mit dem Beirat für Migration und In-

tegration und der Sozialen Stadt Radfahrkurse für Erwachsene (vor allem mit 

Migrationshinter-grund) anzubieten. Diese Kurse waren in der Neustadt sehr 

erfolgreich. 

 Es wird ein Zuschussantrag für den Radwegebau auf der K11 Richtung 

Finthen gestellt werden. 

 

Die Vorsitzende bedankt sich für die informative Berichterstattung. 
                                                                                                                                      
                                                                                                                                     
                                                                                                                                     
 
Punkt 3 Spielplatz Fontanestraße 

hier: Berichterstattung des Jugenddezernates 
 

Anhand eines Planes erläutert Frau Elsner die Spielplatzgestaltung, die nach Kin-

derwünschen erstellt und umgesetzt wird. 

 

Aktuell werden noch Beschlüsse abgewartet, sodann erfolgt die öffentliche Aus-

schreibung gemäß den gesetzlichen Vorgaben. Ziel ist es, die Fertigstellung im 

Frühjahr zu erreichen, jedoch sind witterungsbedingte und andere Hemmnisse 

durchaus möglich.  



   5 

 

Frau Westrich regt an, wenn möglich, den Zaun instand zu setzen und Mülleimer 

mit Deckel aufzustellen. 

 

Die Vorsitzende bedankt sich für die informative Berichterstattung und erinnert da-

ran, den Ortsbeirat zur Spielplatz-Einweihung einzuladen. 
                                                                                                                                      
                                                                                                                                     
                                                                                                                                     
 
Punkt 3.1 Schreiben des Dez. IV vom18.01.12 

hier: Kosten Spielgeräte 
 

Kenntnisnahme des Schreibens des Dez. IV vom 18.01.12 (Tischvorlage für die Frak-

tionssprecher).  
                                                                                                                                      
                                                                                                                                     
                                                                                                                                     
 
Punkt 4 Einwohnerfragestunde 
 
                                                                                                                                     
                                                                                                                                     
                                                                                                                                     
 
Punkt 4.1 Anträge zum Flugplatz Finthen und zur Biogasanlage 
 

Herr Zeuner kritisiert, dass seine fristgerecht eingereichten Anträge zu den o. g. 

Themen nicht durch die Vorsitzende auf die Tagesordnung genommen wurden 

und dies eine Missachtung der Bürger darstelle. 

 

Die Vorsitzende entgegnet, dass sie und der Ortsbeirat darin einig seien, dass zu 

beiden Themen die Öffentlichkeit in der jüngsten Vergangenheit sehr ausführlich 

informiert wurde und der Ortsbeirat gerade heute zum Verkehrslandeplatz eine 

gemeinsame Resolution verabschiedet hat.  Es bleibt Herrn Zeuner unbelassen, sich 

mit allen Parteien direkt in Verbindung zu setzen, um entspr. Anträge zu initiieren, 

ein eigenständiges direktes Antragsrecht steht weder ihm persönlich noch seinem 

Verein zu. 

 

Der Ortsbeirat wird sich auch zukünftig mit den beiden Themenbereichen intensiv 

und konstruktiv auseinandersetzen. 
                                                                                                                                      
                                                                                                                                     
                                                                                                                                     
 
Punkt 4.2 Vereinbarungen mit dem Luftfahrtverein 
 

Herr Ferdinand Müller bittet die Verwaltung um Mitteilung darüber, ob auch zu-

künftig darauf geachtet wird, dass alle Vereinbarungen mit Luftfahrtverein buch-

stabengetreu eingehalten und nicht schleichend aufgeweicht werden, wie dies 

bspw. schon bei der festgelegten Zahl der Flugbewegungen geschieht.  
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Punkt 5 Sachstandsberichte 
 
                                                                                                                                     
                                                                                                                                     
                                                                                                                                     
 
Punkt 5.1 Sachstandsbericht zu Antrag 1969/2011 CDU, Ortsbeirat Mainz-

Lerchenberg; 
hier: Bordsteinkanten und Stolperfallen 
Vorlage: 0009/2012 

 

 Kenntnisnahme des Sachstandsberichtes des Dez V vom 20.12.11, AZ: V 2 60 00 66. 
                                                                                                                                      
                                                                                                                                     
                                                                                                                                     
 
Punkt 5.2 Ergänzende Antwort zu Anfrage 0592/2011 ödp 

hier: Kindertagestätten 
 

Kenntnisnahme des Schreibens des Dez IV vom 15.12.11, ohne AZ. 

  
                                                                                                                                      
                                                                                                                                     
                                                                                                                                     
 
Punkt 5.3 Sachstandsbericht zum Antrag Nr. 1490/2011 (SPD), Ortsbeirat 

Mainz-Lerchenberg 
hier: Jahresrechnung Fernheizung 2010; Transparenz 
Vorlage: 0097/2012 

 

Kenntnisnahme des Sachstandsberichtes des Dez VI vom 11.01.12, AZ. 2 65 40 06.  
                                                                                                                                      
                                                                                                                                     
                                                                                                                                     
 
Punkt 5.4 Antwort zu Anfrage 1968/2011 SPD 

hier: Fernwärme 
 

Kenntnisnahme der Antwort des Dez VI vom 11.01.12, ohne AZ.  

  
                                                                                                                                      
                                                                                                                                     
                                                                                                                                     
 
Punkt 5.5 Sachstandsbericht zu Antrag 0896/2011 FDP, Ortsbeirat Mainz-

Lerchenberg  
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hier: Verkehrsampel L 427 
Vorlage: 0131/2012 

 

Kenntnisnahme des Sachstandsberichtes des Dez V vom 18.01.12, AZ. 68 60 Ler 4.  
                                                                                                                                      
                                                                                                                                     
                                                                                                                                     
 
Punkt 6 HQL-Austausch 

Vorlage: 1950/2011 
 

Kenntnisnahme der Beschlussvorlage 1950/2011 vom 16.11.2011, AZ. 2 66 13 00.  

  
                                                                                                                                      
                                                                                                                                     
                                                                                                                                     
 
Punkt 7 Mitteilungen und Verschiedenes 
 
                                                                                                                                     
                                                                                                                                     
                                                                                                                                     
 
Punkt 7.1 Blumenschmuckwettbewerb 2012 
 

Kenntnisnahme des Termins „Prämierung Blumenschmuckwettbewerb“ am  14. + 

15. 11.2012, Schreiben des Amtes 67 vom 11.11.11., AZ. 67 10 62. 
                                                                                                                                      
                                                                                                                                     
                                                                                                                                     
 
Punkt 7.2 Dreck-weg-Tag 2012 
 

Die Vorsitzende informiert über den Termin am 24.03.2012.  

  
                                                                                                                                      
                                                                                                                                     
                                                                                                                                     
 
Punkt 7.3 Sondersitzung Mainzelbahn 
 

Die Vorsitzende informiert über die Sondersitzung mit dem Park- und Verkehrsaus-

schuss am 26.01.12, 16.30h im Rathaus.  
                                                                                                                                     
                                                                                                                                   
                                                                                                                                     

 
Ende der Sitzung: 20:50 Uhr 
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Gez. A. Stahl                                                                gez. P. Bermeitinger 

........................................................... ............................................................ 

Vorsitz Schriftführung 
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